

Online-Selbstlernkurs „Gute wissenschaftliche Praxis“

Die Teilnahme ist für alle Doktorand/innen und Habilitand/innen an der Fakultät für Medizin der Universität Regensburg verpflichtend.

Die Themen werden in Videos, Präsentationen und Lernpaketen zum Selbststudium angeboten und mit einer Online-Prüfung abgeschlossen.

Inhalte dieses Kurses sind unter anderem:

- Leitlinien der Deutschen Forschungsgemeinschaft ([DFG](#))
- Ethische und rechtliche Grundlagen biomedizinischer Forschung
- Literaturrecherche
- Statistik und Biometrie
- Grundlagen des Tierschutzes
- Standards und Fallstricke klinischer Studien
- Dokumentation wissenschaftlicher Daten
- Wissenschaftliches Publizieren

Link zum GRIPS-Kurs:

<https://elearning.uni-regensburg.de/course/view.php?id=71803>

Für die **Anmeldung** und bei Fragen schreiben Sie bitte eine kurze E-Mail.

gwp.medizin@uni-regensburg.de

[Falls Sie keinen RZ-Account haben (abc12345), schreiben Sie bitte Ihren Vornamen und Nachnamen sowie den Grund für Ihre Teilnahme dazu (z.B. externe Promotion).]

Die **Teilnahmebestätigung** erhalten Sie, sobald Sie die Abschlussprüfungen im Online-Kurses erfolgreich abgeschlossen haben.

Online self-study course “Good scientific practice”

Participation is mandatory for all doctoral and postdoctoral students at the Faculty of Medicine at the University of Regensburg.

The topics are presented in videos, presentations, and learning packages for self-study and conclude with an online exam.

The contents of this course include:

- Guidelines of the German Research Foundation ([DFG](#))
- Ethical and legal principles of biomedical research
- Literature research
- Statistics and biometrics
- Fundamentals of animal welfare
- Standards and pitfalls of clinical studies
- Documentation of scientific data
- Scientific publishing

Link to the GRIPS course:

<https://elearning.uni-regensburg.de/course/view.php?id=71803>

To **register** or if you have any questions, please send a short email.

gwp.medizin@uni-regensburg.de

[If you do not have an RZ-account (abc12345), please tell us your first name and last name and the reason for your participation (e.g. external PhD student).]

You will receive a certificate of participation, as soon as you have completed the exams within the online course.